

Insul

Der diesjährige Martinszug findet am Samstag, den 10. November um 17.30 Uhr statt.

Die Aufstellung erfolgt am DG-Haus, von dort gehen wir über die Hauptstraße ,die Alte Hofstraße, die Ahrstraße und die Brückenstraße bis zum Martinsfeuer.

Nach dem Abbrennen des Feuers werden dann am Sportheim die Weckmänner ausgegeben.

Es wäre schön, wenn alle Einwohner Insuls die Häuser und Straßen am Zugweg mit Lampions und Lichtern schmücken würden, um dem Martinszug einen schönen Rahmen zu geben.

MFG

Ewald Neiß

Ortsbürgermeister